

Antrag Nr. 24-F-22-0013

CDU, FDP

Betreff:

Verbesserung der Erreichbarkeit des Queeren Zentrums
- Antrag der Fraktionen CDU und FDP vom 07.05.2024 -

Antragstext:

Das Queere Zentrum Wiesbaden ist eine wichtige Anlaufstelle für die LSBT*IQ Community in Wiesbaden. Sicherheit und Zugänglichkeit sind für das Queere Zentrum von höchster Bedeutung, da die Mitglieder der Community oft mit Ausgrenzung und Diskriminierung konfrontiert sind. Die aktuell immer noch fehlende Beleuchtung des Fußweges und die Änderungen im Busfahrplan stellen eine signifikante Barriere dar, das Queere Zentrum zu erreichen. Auch für die direkten Anwohnerinnen und Anwohner stellt die aktuelle Situation eine erhebliche Einschränkung dar.

Der Ausschuss Frauen, Gleichstellung und Sicherheit möge beschließen:
Der Magistrat wird gebeten,

1. über den aktuellen Sachstand bezüglich der Installation der Straßenbeleuchtung auf dem Fußweg zum Queeren Zentrum zu berichten.
 - a. Wieso gibt es bisher keine Beleuchtung des Fußweges zum Queeren Zentrum?
 - b. Wann soll die Beleuchtung installiert werden?
 - c. Ist eine Übergangslösung bis zur endgültigen Installation der Beleuchtung geplant? Falls ja, wann ist mit der Umsetzung der Übergangslösung zu rechnen? Falls nein, wieso wurde keine Übergangslösung geprüft?
2. über den aktuellen Stand bezüglich des Umzuges des Queeren Zentrums in das eigentliche Gebäude zu berichten.
3. zu prüfen, ob eine Erhöhung der Frequenz der Busverbindungen zur nahegelegenen Haltestelle des Queeren Zentrums (Bornhofenweg), besonders in den Abendstunden, umsetzbar wäre.

Sofia Karipidou
Frauenpolitische Sprecherin
CDU-Fraktion

Melanie Völker
Fraktionsreferentin
CDU-Fraktion

Sylvia Schob
Frauenpolitische Sprecherin
FDP-Fraktion

Jeanette Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin
FDP-Fraktion

Wiesbaden, 07.05.2024